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       ATA N° 012/2013 

 
Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a  006/13presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou 
para que fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de 
apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. 
Prosseguindo, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente 
do Executivo. Ofícios: Nº 108/13, encaminhando resposta aos 
pedidos dos Veredores, e nº 126/13, da mesma forma 
encaminhando resposta aos pedidos dos Vereadores; Nº 
120/13, encaminhando cópia do Convênio nº 077/13, 
celebrado com a Fundação de Esportes e Lazer do Rio 
Grande do Sul – FUNDERGS; nº 125/13, encaminhando 
Projetos de Leis números: 024/13, que Institui Programa de 
Fomento a Atividade Agrícola no Municíopio de Roca Sales, 
através do subsídio de horas de trator agrícola terceirizadas, e 
025/13, que autoriza abertura de Crédito Especial no valor de 
R$ 25.000,00, para a arrecadação dos valores pagos pelos 
agricultores necessários à execução do Programa de 
Fomento a atividade Agrícola no Município de Roca Sales; nº 
128/13, que encaminha cópia das Leis Municipais de número 
1.321/13 e 1.322/13, sancionadas pelo Executivo Municipal, no 
dia 16 de maio de 2013.  Expediente do Legislativo: 
Requerimento do Vereador Cristian Prade, solicitando a 
retirada do seu requerimento nº 015/2013, baixado nas 
Comissões de Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça. 
Indicação: Nº 048/13 do Vereador Cristian Prade; nº056/13, do 
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Vereador Gilmar Dilkin, e nº 057/13, dos Vereadores Gilmar 
Dilkin, Walmir Sebbe e Cristian Prade. Expediente Externo. 
Convite do Presidente da AVAT, para o Terceiro Encontro de 
Legislativos da AVAT, no dia 15 de junho, com início às 8h 
30min, no Auditório Duroc, do Parque João Batista Marchese 
em Encantado, assim como convidando para prestigiar a 
SUINOFEST 2013, nos dias 07,08,09 e 14,15e16 de junho, no 
Parque João Batista Marchese, na 12ª edição. Ofício Circular 
nº 004/2013 do Presidente da Comissão de Segurança e 
Serviços Públicos, Deputado Nelsinho Metalúrgico, 
convidando para participar do I Seminário Estadual de 
Segurança Pública, com o tema  “A importância do Gabinete 
de Gestão Integrada Municipal nas Políticas Públicas de 
Segurança”, no dia 07 de junho, a partir das 8h30min, na 
Assembléia Legislativa do Estado. Ofício Circular nº 009/2013, 
do Vereador do PMDB de Lajeado, Senhor Carlos Eduardo 
Ranzi, para participarem do Simpósio de Defesa e Proteção 
aos Animais – Etapa Vale do Taquarí, no dia 22 de junho de 
2013, no auditório do prédio 7 da Univates, em Lajeado.  
Prosseguindo, o Presidente, com a concordância da maioria 
do Plenário, colocou para apreciação, de forma imediata, os 
Projetos de Lei nº 024/13 e 025/13, protocolados na Sessão, 
que entraram com pedido de urgência. Os Projetos de Lei, 
depois de devidamente apreciados, individualmente, foram 
votados, resultando aprovados. O Vereador Walmir Sebben 
se absteve de votar, entendendo que os projetos deveriam 
ter sido remetidos para as Comissões, para análise e parecer. 
O Vereador Cleber, mesmo votando favorável, disse que 
acredita que os projetos sejam legais, mas entende que 
deveria ser remetidos antes para às Comissões, para melhor 
analisar a matéria, até porque já existe uma Lei Municipal 
parecida. O Vereador mencionou, ainda, que possivelmente 
os Vereadores serão cobrados na rua, sobre o assunto. O 
Vereador Osmar votou favorável aos dois projetos, mas pediu 
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que os projetos viessem com mais antecedência, para melhor 
analisar a matéria, proposta que foi endossada pelo 
Vereador Dilkin. A seguir, o Presidente convidou o Secretário 
Municipal da Saúde e Assitência Social, Senhor Gilvani 
Bronca, que solicitou espaço na Sessão, para apresentar o 
Relatório de Gestão Municipal da Saúde, anexo II (financeiro), 
referente ao primeiro quadrimestre de 2013. O Secretário fez a 
leitura do correspondente relatório, esclarecendo todas as 
dúvidas dos Vereadores. Danto prosseguimento, o Presidente 
convidou o Coordenador de Esportes do Município, o Servidor 
Renato Bianchi, e o Professor José Mário dos Santos, presentes 
à Sessão a convite da Casa, a fim de comentar sobre o 
evento esportivo do Sub-15, ocorrido nos dias 17,18 e 19 de 
maio, na cidade de Roca Sales, no qual o time de Roca Sales 
conquistou o Campeonato. Os convidados apresentaram um 
relatório dos trabalhos realizados no evento, dizendo-se 
satisfeitos, especialmente pelo fato dos jogadores de Roca 
Sales ter conquistado o 1º lugar. Falou, também, um 
componente do time e o treinador. Os Vereadores 
parabenizaram todos os jogadores, equipe técnica, bem 
como todos os organizadores do evento, em especial o 
Coordenador de Esporte e o Professor José Mário, pelo 
sucesso pleno do evento e pela conquista do título. O 
Presidente, em nome da Câmara, agradeceu a presença dos 
convidados, afirmando que a Câmara se sente prestigiada 
com a presença dos mesmos. Disse, ainda, que é um orgulho 
para Roca Sales, a conquista obtida pelos jovens, que 
participaram do Campeonato. A seguir, solicitou a leitura das 
indicações: Nº 048/2013, do Vereador Cristian Prade, 
solicitando ao Executivo Municipal, para que sejam realizados 
pelo Executivo Municipal, reparos na estrada geral da 
localidade da Linha Borges de Medeiros, até a divisa com o 
município de Imigrante; nº 05613, do Vereador Gilmar Dilkin, 
solicitando ao Executivo Municipal, através do Setor da 
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Agricultura, sejam feitas fossas nas localidades do interior do 
Município, para ser depositado os degetos liquidos, a fim de 
facilitar o transporte até os agricultores, nº 057/13, dos 
Vereadores Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Cristian André 
Prade, para que seja encaminhado ofício ao Prefeito 
Municipal, solicitando que entre em contato com a empresa 
de telefonia Oi, a fim de instalar Estações de Rádio Base 
(ERBs), para atendimento do serviço de telefonia móvel na 
área rural. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Braulio, 
devidamente inscrito, em cumprimento o que determina a 
legislação municipal, apresentou o relatório de viagem a 
Brasilia, acompanhando o Prefeito, Vice-Prefeito Municipal, 
nos dias 20 de maio a 22 de maio de 2013, quando 
apresentou pedidos para Comunidade Roca-Salense, em 
vários Ministérios e Secretaria, visitando, ainda, Gabinetes de 
Deputados e Senadores, representantes da nossa região. O 
Vereador Osmar Kappler, também inscrito, se manifestou, 
convidando os colegas e demais presentes, para a Festa 
Comunitária, a ser realizada na Linha Marechal Deodoro, no 
dia 02 de junho. Registrou, também, que pretende seja feito 
uma reunião conjunta com os Poderes Executivo e Legislativo, 
Brigada Militar, Setor de Trânsito, Associações e Comerciantes 
do centro da cidade, a fim de tratar a questão do 
estacionamento no centro, uma vez que há necessidade de 
dar uma solução para o problema, dizendo que formalizará 
pedido para tal finalidade, na próxima sessão. O Presidente 
agradeceu ao Vereador Braulio por ter ido a Brasília, 
acompanhando o Prefeito e o Vice-Prefeito Municipal, 
representando a Câmara de Vereadores de Roca Sales. Por 
último, o Presidente registrou que no dia 26 de maio, houve 
um evento com confraternização na Comunidade 
Evangélica de Roca Sales CEAT, em homenagem aos 120 
anos da Comunidade e da Escola, onde foram 
homenageados os ex-Pastores, ex-Professores e ex-Diretores. 
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Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 
encerrada a sessão. Sala das Sessões, 27 de maio de 2013. 

 

Paulo G. Koste                Cristian A. Prade    
Presidente             Secretário       
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